

propriété de l'Union catholique de Montréal.

Le Canada-Français a plus de 1000 abonnés. C'est au delà de ce que l'on attendait tout d'abord.

75,000 palmes venant de la Floride sont passées à la douane pour Montréal à l'occasion du dimanche des Rameaux.

L'Hon. M. Allan est le nouveau président du Sénat canadien. C'est un avocat de Toronto, légiste distingué, artiste, lettré et fortuné.

Décès (22 mars) de l'Hon. Séateur Rolland. Homme pratique, entreprenant, chrétien avant tout et par suite type de l'honnête homme.

La Tribune. Nouveau journal publié à St-Hyacinthe, sous la direction de M. A. Denis.

La Banque Jacques-Cartier ouvre une succursale à Québec.

M. Eratus Wiman pérore à Winnipeg en faveur l'union commerciale.

Décès de Mademoiselle Marie Primeau, sœur du Révd M. Primeau, curé de Boucherville. Institutrice distinguée pendant 36 ans ; zélatrice de la propagation de la foi et propagatrice de la dévotion aux âmes du purgatoire.

foules se précipiter sur les pas du Père des pauvres : Dom Bosco.

Rien dans sa personne n'expliquait l'enthousiasme. Petit pauvre, voyant à peine, uniquement occupé de Dieu et de ses enfants, Dom Bosco aurait dû passer inaperçu ; mais son humilité étonnait ; sa foi, sa confiance en Dieu qui l'amenaient à prendre à sa charge des milliers et des milliers d'enfants, en comptant uniquement sur la bonne Providence pour les loger et les nourrir, transportait des montagnes.

Son passage à Paris fut un véritable événement. Les reporters le suivaient avec plus d'acharnement encore qu'ils n'en mettent à poursuivre, aujourd'hui, les souverains les plus populaires ou les criminels les plus en renom. La vertu garde toujours son prestige. Prions pour les frères Salésiens, qui viennent de perdre leur fondateur et leur père. Prions pour les milliers d'orphelins que Dom Bosco faisait vivre, ou mieux encore, sans préjurer les décisions de l'Église, tournons-nous vers ce grand serviteur de Dieu et demandons-lui de prier pour nous.

Bulletin des œuvres de la Jeunesse.

Hommes illustres du XIX siècle

(Pour l'Etudiant.)

III

DOM BOSCO

Mort à Turin, le 31 janvier, 1888, à l'âge de 73 ans.

Il y a encore des saints ! L'un d'eux vient de disparaître, laissant après lui une traînée de miracles et un ensemble d'œuvres ouvrières vraiment prodigieux. En notre siècle d'incrédulité, n'était-ce pas un miracle permanent de voir les

GALERIE CANADIENNE

PETITES NOTES BIOGRAPHIQUES.

(Pour l'Etudiant.)

SIR L. H. LAFONTAINE

Contemporain des Papineau et des Taché et reconnu pour un légiste distingué, sa principale gloire, est d'avoir été le pre-